



17.03.2015 – 13:37 Uhr

## ikr: Ersatzbestellung bei der Prüfungskommission für Rechtsanwälte

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 17. März 2015 Dieter Santner, Richter beim Fürstlichen Obergericht, als Ersatzmitglied in die Prüfungskommission für Rechtsanwälte bestellt. Er folgt damit Rudolf Fehr nach, der aus dem richterlichen Dienst ausgeschieden ist. Die Regierung dankt Rudolf Fehr für die geleistete Arbeit und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Die Prüfungskommission für Rechtsanwälte unter dem Vorsitz von Hilmar Hoch (Staatsgerichtshof) setzt sich nach dieser Ersatzwahl wie folgt zusammen: Andreas Batliner (Verwaltungsgerichtshof), Walter Krabichler (Oberster Gerichtshof), Pius Heeb (Rechtsanwaltskammer) und Uwe Öhri (Obergericht) als Mitglieder sowie Marzell Beck (Staatsgerichtshof), Ingrid Brandstätter (Oberster Gerichtshof), Dieter Santner (Obergericht), Daniel Tschikof (Verwaltungsgerichtshof) und Patrick Roth (Rechtsanwaltskammer) als Ersatzmitglieder.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft  
Gerlinde Gassner, Generalsekretärin  
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100769994> abgerufen werden.